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第三者評価を終えて改善を求められる点について 

 

今年度から、毎月の月末及び月初めの午前中（児童が登所していない時間帯）に 10

時～12時集中出来る時間を取って職員会議を実施しています。 

児童に携わるパート職員の参加も保証して、全職員が子どもに関わる者としての自覚を持

ち携わっていき、安全で安心できるよりよい場にしていく協力体制が取れるように話し合いを

しています。 

年間カリキュラムから月案をたて、目的にそった学童運営が出来ているかを、育成や運営計

画の内容が実施できたか。実践してどうだったかを振り返り、次の活動につなげ手一蹴るよう

にしたいます。各学童クラブごとの話し合いで出た内容や全体で共有した方がよいことについ

ては、全学童クラブの主任出席する事務連絡会議で報告しています。 

今後は、ヒヤリ・ハットや事故報告だけではなく、各学童クラブでの素晴らしい取り組みについ

ての実践事例報告会や運営上でのアイディアについて発表し合う時間も定期的にもっていく

ようにしていきます。 

また、同じ学校に通っている児童が、学童クラブ生の生活では児童数の受け入れ人数の関

係で、別々の学童クラブに通っているため、それぞれの学童クラブ職員が合同で反し合う機

会の作って行くようにします。今年度は、まず運営委員会を合同で実施しています。各学童

クラブの保護者代表からは、他の学童クラブの様子も分って良かったとの意見をもらっていま

す。 
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